

令和6年度 スポ協ニュース

No.	6-⑮
行事名	公益財団法人板橋区スポーツ協会 新年賀詞交歓会
会場	板橋区立文化会館 4階 大会議室
日時	令和7年1月22日(水) 午後6時30分～午後8時30分
主催	公益財団法人 板橋区スポーツ協会

令和7年1月22日(水)午後6時30分から板橋区立文化会館にて「公益財団法人板橋区スポーツ協会新年賀詞交歓会」が開催されました。司会は中村省三総務部長が務めました。

初めにスポーツ協会 加藤勝一会長が挨拶され、ご来賓の板橋区議会議長田中やすのり様からのご挨拶へと続きました。その後、公務の都合で到着が遅れた坂本健板橋区長からご挨拶をいただきました。そして、スポーツ協会 吉田輝男副会長からご来賓の皆様方のご紹介、続いて、中村総務部長から出席された各連盟・協会の会長の方々を紹介させていただきました。

次に、飯田金廣賞の表彰に移り、競技部門では第77回都民体育大会で見事優勝された板橋区アーチェリー協会が表彰されました。普及活動部門では板橋区バレーボール連盟、板橋区剣道連盟、昨年に引き続き板橋区バスケットボール連盟が表彰されました。受賞されました団体の皆様、おめでとうございます。次年度も多く競技で素晴らしい成績を残せるよう、皆で頑張りましょう。

続いて、スポーツ協会監事・板橋区区民文化部長 平岩俊二様のご発声で乾杯を行いました。会場内では、会食を楽しみながら笑顔で情報交換をし、交流を深め合う姿が見られました。

中締め、閉会の挨拶はスポーツ協会 安田満雄副会長が行いました。 (写真:加藤 章 文:浅賀公子)



加藤会長



坂本区長



田中議長



平岩監事「乾杯」



会場内風景



飯田金廣賞 授与

